

Región

ELDIARIO
MONTANÉS

CAMPOO DE ENMEDIO

Nueva cubierta para la 'domus romana' de Julióbriga

El edificio que acoge el centro de interpretación de la vida romana en el siglo I fue abierto al público en marzo de 2003

23.10.2010 - J. L. SARDINA RETORTILLO.

Operarios de la empresa campurriana Depuram han iniciado hace unos días el desmontaje total de las tejas del edificio de la 'domus romana' de Julióbriga, ubicada en Retortillo, localidad del municipio de Campoo de Enmedio. La intervención busca renovar la cubierta, ya que se detectó la presencia de goteras y humedades. La inversión algo superior a los 72.000 euros, está financiada por la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte

La obra consiste en el desmontaje total de la cubierta, incluida la interior del patio, y de la marquesina de entrada. Antes de iniciar la colocación de las nuevas tejas, todo ello para evitar filtraciones y humedades en el futuro, se recuperarán las figuras decorativas que rematan los aleros.

El museo monográfico, recreación de la construcción romana denominada 'casa de los morillos', inaugurado en marzo de 2003, y que dirige, el también director del Museo de Prehistoria, Pedro Ángel Fernández Vega, se desarrolla en un polígono regular de planta cuadrada que nace de un patio o atrio, alrededor del que existen espacios compartimentados.

La superficie que cubre la planta baja del inmueble, de unos 520 metros cuadrados de superficie, se distribuye alrededor de un 'atrium' con 'impluvium', receptáculo central destinado a la recogida del agua, en torno al cual, se dispone un pasillo que articula y da acceso a las diferentes dependencias de la casa.



Operarios, en el tejado renovando la cubierta. ::
J. L. S.